
さ み ど り  
学校重点目標 ：   自分から行動 「わくわく」を共に創り出す 

 

４月 22日授業参観・ＰＴＡ総会・学校説明会・懇談会 

ありがとうございました  
 

当日はお天気もよく、さわやかな風が教室の窓から入ってくる５時間目の授業参観でし

た。1年生にとっては初めての授業参観でしたが、緊張することなく普段通り元気よく発表の

手が挙がったり、担任の先生の話をしっかり聞いた

りすることができました。また２～６年生も、はき

はきとした声で音読をしたり、見学してきたことを

みんなの前で発表したりすることができました。ま

た一人でじっくり登場人物の気持ちを考えたり、友

達と意見交換をして一緒に考えたりする学年もあり

ました。保護者の皆さんには、１時間の授業でした

が、いろいろな場面を見ていただけたのではないで

しょうか。令和４年度が始まり１ヶ月が経とうとし

ています。どの学年もとてもよいスタートが切れています。 

ＰＴＡ総会は昨年度と同様、校内放送を使っての実施となりましたが、全ての議案に承認

をいただくことができました。ありがとうございました。４年度の山口会長からは「家族の

大切な時間、増やしませんか？（いまよりちょっと

だけ）」が具体的に提案され、コロナ禍でも実施可

能な各家庭で表現できる取組を挙げていただき、本

年度の方向が示されました。保護者の皆さんには、

本年度もＰＴＡ活動へのご協力よろしくお願いいた

します。また３年度の後藤会長はじめ３名の副会長

には、藤枝市より感謝状を、４年度のＰＴＡより花

束を校長室にて贈呈しました。１年間ありがとうご

ざいました。 

学級懇談会には最後まで多くの保護者の方に参加していただきました。長時間にわたり、

本当にありがとうございました。 

 

「あ・お・い」の約束を守りながらの訓練 
 ４月12日、全校で避難訓練を行いました。瀬戸谷小学校に

は、避難する時の「あ・お・い」の約束があります。あ･･･慌

てない お･･･押さない い･･･言わない です。今回は新学

期が始まり、新しい教室からの避難経路を覚えることが目的

でしたが、どの学年もとてもしっかり約束を守れていまし

た。移動開始から３分23秒後には人員確認も終了し、災害に

対する瀬戸谷小の子どもたちの意識の高さを感じました。 

藤 枝 市 立 瀬 戸 谷 小 学 校 
学 校 だ よ り     Ｎｏ  ２ 

令和４年  ４月 26日    



 

わたしの「わくわく」って？ 
 

 左の掲示物は校長室の前に飾ってあります。今年

の学校重点目標「自分から行動 『わくわく』を共

に創り出す」の中の言葉「わくわく」を、校長先生

が毎週具体化した目標として掲示しています。今週

は「みんなのわくわくを写真にとるぞ！」です。先

週は「みんなといっしょに運動するぞ！」、先々週

は「一年生の名前をおぼえるぞ！」でした。来週は

何でしょうね。 

 子どもたちは「わくわく」しながら、４月を過ご

せていたでしょうか。緊張して「どきどき」の方が

大きかったかもしれませんね。子どもたちが授業や

行事の中で自分なりに「わくわく」して取り組める

ように、瀬戸谷小の教職員が一丸となって取り組む

ことはもちろんですが、ぜひご家庭でも子どもたち

に声を掛けてみてください。どんな素敵な「わくわ

く」が聞こえてくるのでしょうか。もしかしたら家

族で楽しんだり挑戦したり励ましたりすることができるかもしれません。それは、大きな

「わくわく」かもしれませんし、小さな「わくわく」かもしれません。その子なりのわくわ

くが見つかるといいですね。先ほどの令和４年度ＰＴＡ活動「家族の大切な時間、増やしま

せんか（今よりちょっとだけ）」にもつながってきそうです。 

 

みどりの映える瀬戸谷小 

  

 桜の季節は過ぎましたが、瀬戸谷小には見頃を迎えたたくさんの植物があります。校庭に

は、藤の瀬会館同様満開の藤の花や子どもたちにも人気のメタセコイアの木の葉がきれいな

色を出しています。また正門近くの築山には梅の実が少しずつ膨らんできています。 

 校内の畑には今年も学校サポーターズクラブの渡辺富夫さんのお力を借りて野菜を植える

準備が整ってきています。今年はどんな野菜が育つのでしょうか。今からとても楽しみで

す。今年は鳥獣被害への対策にも力を入れていきます。 


